



GOBIERNO DE LA  
REPÚBLICA DE HONDURAS



## **COMUNICADO #13**

El Gobierno de la República de Honduras, a través del Sistema Nacional de Gestión de Riesgos (SINAGER), informa al pueblo hondureño:

Que el plan de contención para salvaguardar la salud de la población ante la pandemia de COVID-19 se mantiene y se están redoblando los esfuerzos.

Hoy 24 de marzo de 2020, informamos que mediante pruebas realizadas en el Laboratorio Nacional de Virología (LNV), se confirmó seis nuevos casos de Coronavirus COVID-19. Por lo tanto, en estos momentos hay 36 casos confirmados en el país.

- Paciente número 31: Hombre de 57 años, procedente del Departamento de Cortés.
- Paciente número 32: Mujer de 41 años, procedente del Departamento de Colón.
- Paciente número 33: Mujer de 25 años, procedente del Departamento de Colón.
- Paciente número 34: Mujer de 36 años, procedente del Departamento de Colón.
- Paciente número 35: Hombre de 36 años, procedente del Departamento de Colón.
- Paciente número 36: Hombre de 41 años, procedente del Departamento de Colón.

Informamos que, en el caso de los pacientes de Colón, el contagio se dio vía contacto directo con uno de los casos anunciados días atrás.

Los pacientes se encuentran en aislamiento, estables en su condición de salud y monitoreados constantemente por el personal de las Regiones Sanitarias.

Destacamos que el Laboratorio Nacional de Virología ha realizado un total de 343 pruebas desde el inicio de la epidemia en el país.

Recalcamos que los cercos epidemiológicos, instalados con el apoyo de la Secretaría de Seguridad, en las zonas que tienen casos confirmados continúan con el fin de frenar la propagación del virus.

No nos cansaremos de exhortar a la población a continuar con las instrucciones generadas por el Gobierno de la República, y tomar todas las medidas de prevención y precaución:

- Lavado permanente de manos con agua y jabón.
- Uso de gel con base de alcohol al 70%
- No saludar de beso y mano.
- No compartir bebidas ni alimentos ni artículos de uso personal.
- Ante la presencia de síntomas respiratorios, colocarse mascarilla, auto aislarse en casa y llamar al 911 pidiendo información
- Quedarse en casa en cuarentena por 14 días
- Mantenerse informado a través de los canales oficiales [www.salud.hn](http://www.salud.hn) y [www.covid19honduras.org](http://www.covid19honduras.org)

**¡Honduras, quédate en casa!**

Tegucigalpa, M.D.C. 23 de marzo, 2020